

# Pourquoi les garçons et les hommes ont besoin du vaccin contre le virus du papillome humain (VPH) eux aussi

**Les infections par le virus du papillome humain (VPH) sont les infections transmissibles sexuellement (ITS) les plus courantes dans le monde; toute personne, quel que soit son genre, son âge et son orientation sexuelle, peut être infectée par le VPH.**

La plupart des infections à VPH disparaissent d'elles-mêmes sans causer de symptômes, mais certaines peuvent mener à des verrues génitales et à des cancers comme ceux du col de l'utérus, du pénis, de la tête et du cou. Le VPH se propage principalement lors d'une **relation sexuelle avec contact peau contre peau**.



Il est vrai que le vaccin contre le VPH était seulement offert aux filles et aux femmes au Canada lorsque son utilisation a été approuvée en 2006, **mais ce n'est plus le cas**. Le vaccin contre le virus du papillome humain (VPH) est maintenant recommandé à **tous** les enfants et adolescents à partir de l'âge de 9 ans. Il est aussi recommandé aux hommes.

**Les vaccins contre le VPH sont sûrs, et ce sont les moyens les plus efficaces de prévenir l'infection à VPH.**

**Parlez du vaccin contre le VPH avec votre médecin, votre infirmière ou infirmier, votre pharmacien ou pharmacienne ou votre service de santé publique local.**

